

Verständigung nach Noten

SbZ
20.04.2010

Bergkapelle St. Ingbert vertritt Deutschland bei internationaler Musikparade

Auch die diesjährige Musikparade wurde durch die St. Ingberter Bergkapelle bereichert. Bei Auftritten in verschiedenen Städten zusammen mit Musikern verschiedenster Nationen wurde die verbindende Kraft der Musik deutlich. In Saarbrücken wurde die Bergkapelle besonders gefeiert.

St. Ingbert. Ein neuer Höhepunkt im Veranstaltungskalender der Bergkapelle St. Ingbert war die diesjährige Teilnahme an der Musikparade. Jedes Jahr tourt die Musikparade, bekannt aus Funk und Fernsehen, von Januar bis April durch über 30 Städte Deutschlands.

Die diesjährige Fahrt führte das Orchester von Saarbrücken aus ins Allgäu nach Kempten bis hin nach Würzburg. Fünf Auftritte hatten die Musiker der Bergkapelle an den drei Tagen zu meistern. Sowohl Profimusiker des Militärs, als auch Amateurmusiker aus Bulgarien, England, Italien, Schottland, Frankreich und der Ukraine standen zusammen mit den deutschen Musikern auf der Bühne.

Ein ganz besonderer Auftritt gelang in der Saarlandhalle in Saarbrücken, denn hier konnten die St. Ingberter ihr Programm zum ersten Mal vor heimischem Publikum aufführen. Bei Hits wie dem Steiger- und Fliegermarsch oder der Fischerin vom Bodensee sang das Publikum begeistert mit und machte so den Auftritt für die 56 Musiker im Alter von zwölf bis 73 Jahren zu einem besonderen Erlebnis. Besonders freute sich die Bergkapelle über



Die Bergkapelle St. Ingbert nahm als Vertreter Deutschlands mit mehreren Auftritten an der Musikparade teil.

Foto: SZ/Verein

die lautstarke heimische Unterstützung der vielen St. Ingberter in Saarbrücken.

Auch in Kempten und Würzburg konnten die Saarländer mit ihrem Programm, zu dem auch Stücke der Blasmusik gehörten, überzeugen. Zur Überraschung aller traf man sogar in Kempten und Würzburg auf ehemalige Saarländer, die sich freuten, ein Stück vom Saarland in Bayern erleben zu dürfen.

Der Höhepunkt an jedem Abend bildete das große Nationenorchester, bei dem die mehr als 300 Musiker aller teilnehmenden Nationen Musiktitel wie „Music“, „Radetzky-Marsch“ und „Alte Kameraden“ unter dem lange andauernden Applaus der Besucher aufführten. Begleitet wurde diese Show von einem aufwendigen Feuerwerk.

Durch das gemeinsame Musizieren herrschte zwischen

den einzelnen Nationen ein reger Austausch. Zu Verständigungsproblemen kam es dabei nicht, denn über die Sprache der Musik war jeder zu verstehen. Im kommenden Jahr feiert die Musikparade dann ihr zehnjähriges Bestehen, zudem auch die Bergkapelle mit einem weiteren Auftritt gratulieren wird.

red

Im Internet:
www.bergkapelle.com